J'ai quitté la vie sans rancune J'aurai plus jamais mal aux dents Me v'là dans la fosse commune

La fosse commune du temps Georges Brassens, Le testament Son fils Michael Zellweger, son éternelle meilleure amie Amaya Izaquirre

et leurs enfants Toan et Louen. Son fils Daniel **Zellweger**, ses enfants Isaline, Noémie, Adrien et sa compagne Cristina Pastoriza. Sa sœur Heidi **Selm** à St-Gall, son frère Willi **Zellweger** à Engelberg,

ainsi que les familles parentes et amies ont la tristesse de vous annoncer que PAUL ZELLWEGER

nous a guittés très paisiblement dans sa 91ème année, le 2 octobre 2023, par une sublime journée ensoleillée au milieu des vignes du Lavaux.

sans faille, PapyPaul a réussi, au jeu de la vie, à esquiver la case EMS. Nos remerciements vont au CMS de Prilly Nord, à la Dre Nathalie Fogarasi à Cheseaux-sur-Lausanne, au service de neurochirurgie du CHUV, et surtout au

Après avoir eu pendant près de 30 ans comme dernière compagne envahissante une polyneuropathie idiopathique qu'il a supporté avec une résilience

service des soins palliatifs de l'Hôpital du Lavaux, pour leur prise en charge médicale et humaine admirable.

La cérémonie a eu lieu, selon les volontés du vieil ours, dans la plus stricte intimité familiale. Pour lui rendre hommage et en reconnaissance du dévouement de ses voisins et amis, une verrée sera organisée ultérieurement à Cheseaux.